

## 2. Feuerwehr-Asphaltstockturnier am 4. Juli in Bärnbach

Eine beliebte Sportart ist neben dem Eisstockschießen im Winter, das Asphaltstockschießen in der wärmeren Jahreszeit. Die Anlage des ESV Bärnbach war der Austragungsort des zweiten Asphaltturnieres der Feuerwehren des Bezirkes Voitsberg und der Gäste aus den Feuerwehrbezirken Graz-Umgebung und Radkersburg.

Von der hohen Anzahl an Ausschreibungen hatten nur elf Gruppen Gebrauch gemacht, bzw. ihre Teilnahme zugesichert. Aus Termingründen kam nur der Monat Juli in Frage, ein Monat mit den häufigsten Veranstaltungen. Das sich die Vielzahl an Veranstaltungen negativ auf die Teilnehmerzahl, konkret auf das wie vor erwähnte Asphaltstockschießen auswirkt, ist nicht zu leugnen.

Viele Pokal- und Warenspenden standen zur Verfügung. Hier sei den Spendern Dank gesagt, im besonderen der GKB Bergdirektion Köflach, Wienerberger Ziegelwerk Bärnbach, Sägewerk Ploder Bärnbach, Tischlerei Paulitsch Bärnbach, Firma Remus-Auspuff Bärnbach, Aral-Tankstelle Krautner Bärnbach, Firma Stölzle-Oberglas Bärnbach, Glasmuseum Bärnbach, Stadtgemeinde Bärnbach, Sparkasse Bärnbach, Raiffeisenkasse Bärnbach, Firma Geflügel Erwin Draxler Mooskirchen und Bezirksschriftführer Karl Heinz Kriehuber Köflach.

Der Kommandant der Stadtfeuerwehr Bärnbach HBI Hermann Rupprechter entbot den anwesenden Ehrengästen Bgm. Karl Neuhauser Bärnbach, vom Bezirksfeuerwehrkommando Brandrat Erwin Draxler, Bezirksschriftführer HLM Karl Heinz Kriehuber, den EOBR Josef Schlenz und den OBI Pulko FF Bärnbach, seinen Gruß.

Bei der anschließenden Siegerehrung, die vom Bgm. Neuhauser, BR Draxler, HBI Rupprechter und HLM Kriehuber vorgenommen wurde, konnten die Sieger ihre Pokale und die Unterlegenen ihre Trostpreise mit nach Hause nehmen. Besonders schmerzlich traf es die FF Afling. Sie mußte den Wanderpokal an die FF Unterpurkla, Bezirk Radkersburg, die mit 20 Punkten als klarer Sieger aus diesem Wettstreit hervorgegangen war, abgeben.

Die Sieger bei diesem Turnier: 1. FF Unterpurkla (Bezirk Radkersburg), 20 Punkte; 2. FF Afling (Bezirk Voitsberg), 16 Punkte; 3. FF Maria Lankowitz (Bezirk Voitsberg), 13 Punkte; 4. FF Rosental (Bezirk Voitsberg), 12 Punkte; 5. FF Bärnbach I (Bezirk Voitsberg), 10 Punkte; 6. FF Windorf (Bezirk Graz-Umgebung), 10 Punkte; 7. FF Krottendorf (Bezirk Voitsberg), 8 Punkte; 8. FF Bärnbach II (Bezirk Voitsberg), 6 Punkte; 9. FF Afling II (Bezirk Voitsberg), 6 Punkte; 10. FF GTO Oberdorf (Bezirk Voitsberg), 5 Punkte; 11. FF Köflach (Bezirk Voitsberg), 4 Punkte.

In einer launig gehaltenen Ansprache gratulierte Bürgermeister Neuhauser den Siegern dieses Turnieres, dankte, daß diese Veranstaltung in der Stadt Bärnbach stattfand, meinte dann an die Adresse BR Draxler, daß er als Bürgermeister das nächstemal auch gerne eine Teilnehmergruppe aus Mooskirchen begrüßen möchte.

Brandrat Draxler gratulierte in seiner Ansprache ebenfalls den Siegern, meinte noch, daß es bei der Feuerwehr keine Sieger und Besiegte gibt, sondern nur Feuerwehrkameraden. Er werde bemüht sein, für die nächste Ausscheidung an dem Asphaltturnier mit einer Gruppe aus Mooskirchen teilzunehmen, sagte noch im Abschluß seiner Rede, man beherrsche die Kunst des Stockschießens auch in der unteren Bezirksregion sprich „Mooskirchen“. Man werde es beweisen!

Mit diesem netten Wortgefecht, nahm der offizielle Teil dieses Turnieres sein Ende. Anschließend wurde im kameradschaftlichen Kreis noch über das Wenn und Aber diskutiert und debattiert, mit dem Versprechen, sich das nächstemal noch mehr anzustrengen, um doch auf das Sieger-Stockel zu steigen. Hans Gutsche